

# **Systemceram**

## **Neuer Außendienstmann für Österreich/Südtirol**

Donnerstag, 22.02.2018

Seit dem 1. Februar 2018 betreut Christian Taferner (Foto) für den Keramikspülenhersteller Systemceram die Exportmärkte Österreich und Südtirol. Er folgt auf Fabian Rügamer, der seit 2014 für die Entwicklung des Österreich-Exports bei Systemceram zuständig war. „Für seinen Wechsel auf die Handelsseite wünscht ihm das Unternehmen alles Gute“, teilt Systemceram mit.

Taferner habe als direkt zuständige Werksvertretung mit Sitz in Gratwein-Straßengel bei Graz den direkten Draht zum Kunden und besitze durch mehrjährige Erfahrung als Außendienstler in der Branche auch die entsprechenden Kontakte und das erforderliche Know-how, um die Handelskunden in allen Fragen rund um die Vermarktung von Systemceram-Design-Spülen kompetent zu beraten und zu unterstützen.

## **Neuer Außendienstmann für Österreich/Südtirol**